



365 DÍAS

Ciro Gómez Leyva
X: @CiroGomezL



Mujeres, la 4T no se acusa a sí misma

Diputadas federales de todas las bancadas adelantaron que votarán en contra del dictamen que evitó el desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**, denunciado por abuso sexual por su media hermana, refería la nota principal de **Excélsior** ayer. “Nosotras debemos creerles a las mujeres, nosotras seremos quienes marquemos la diferencia”, puntualizaba **Anais Miriam Burgos**, morenista, presidenta de la Comisión de

Igualdad de Género, quien aseguraba que las diputadas del bloque oficial votarán para que el exgobernador de Morelos e ídolo popular sea juzgado. Bellas palabras, habrá que ver en qué quedan, porque en hechos delicados, éste parece serlo, la 4T no se acusa a sí misma. Si **Ricardo Monreal** y sus escuderos no meten el asunto en un cajón, la Cámara podría procesar el asunto pronto. **Cuauhtémoc**, acusado por la



● Cuauhtémoc Blanco

Fiscalía de Morelos, requeriría entonces de la complicidad de las mujeres. Pero si las 251 diputadas honraran la palabra, sería juzgado. “Que se le crea de entrada a la mujer, eso es perspectiva de género”, me dice el diputado del PAN, **Germán Martínez**. “Lo contrario dejará en claro la desnudez ética de la 4T”. Diputadas federales de todas las bancadas adelantaron... habrá que verlo.